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Согласно Владимирову, с началом специальной военной операции количество
предприятий, занимающихся производством беспилотников, в регионе увеличилось.
Однако для массового выпуска таких аппаратов недостает достаточных мощностей.

Губернатор отметил, что для увеличения производства необходимо привлечь новые
технологии и инвестиции. Он подчеркнул готовность региона помочь в подготовке
кадров и обеспечении техническими средствами. Ожидается, что бизнес внесет свой
вклад, выходя на серийное производство беспилотных аппаратов с собственным
программным обеспечением и комплектующими.


